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会議開催結果 

１ 会議の名称 第１回砥部町障害者計画等策定委員会 

２ 議題 

⑴ 砥部町第７期障害福祉計画及び第３期障害児福祉計画策定の概

要について 

⑵ アンケート調査、ヒアリング調査の実施について 

⑶ 計画策定スケジュールについて 

３ 公開又は非公開の別

（非公開とする場合は、

その理由） 

公開 

４ 開催日時 令和５年８月７日（月）午後２時～午後３時 10 分 

５ 開催場所 砥部町役場 ３階 議員協議会室 

６ 傍聴人数 ０人 

７ 出席者 

【委員】７人 

青木長、三好澄夫、中村昭三、野村りえ、沼田正紀、三谷吏代、 

安原優子 

 

【町長】 

佐川秀紀 

 

【株式会社ジャパンインターナショナル総合研究所】（委託業者） 

秋山航太 

 

【事務局】 

介護福祉課 堀潤一郎、佐々木毅、河本一、林翔太 

８ 所管課 介護福祉課 障がい福祉係 電話９６２－７２５５ 
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第１回 障害者計画等策定委員会 次第 

 

と き 令和５年８月７日（月）午後２時～ 

ところ 砥部町役場 ３階 議員協議会室 

 

 

 １ 委嘱状交付 

 

 

 ２ 町長あいさつ 

 

 

３ 委員自己紹介 

 

 

 ４ 委員長・副委員長の選出 

 

 

 ５ 諮問書提出 

 

 

 ６ 議題 

 ⑴ 砥部町第７期障害福祉計画及び第３期障害児福祉計画策定の概要について 

   

 

⑵ アンケート調査、ヒアリング調査の実施について 

   

 

⑶ 計画策定スケジュールについて 

 

 

⑷ その他 
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第１回砥部町障害者計画等策定委員会会議録（要旨） 

発信者 発言内容等 

事務局 開会 

委嘱状交付 町長から委員代表へ委嘱状交付 

町長 あいさつ 

委員、町長、事務局 

委託業者 

自己紹介 

事務局 委員長・副委員長の選出 

（青木委員長、三好副委員長） 

委員長、副委員長 委員長・副委員長あいさつ 

町長 諮問書提出 

委員長 早速ですが、議事を進めます。まずは議題の⑴砥部町第７期障害福祉計

画及び第３期障害児福祉計画策定の概要について、⑵アンケート調査、

ヒアリング調査の実施について、⑶計画策定スケジュールについて、事

務局の方から説明をお願いします。 

事務局 

(株)ジャパン総研 

資料１、資料２、資料３、追加資料を説明。 

委員長 何かご意見、ご質問等ございますか。 

委員 サービス利用及びその希望状況の項目について、資料２、10 ページの

⑱移動支援⑲日中一時支援の項目を資料３、11 ページに追加してはど

うか。また、資料３、11 ページの⑬相談支援を資料２、10 ページに追

加してはどうか。 

事務局 追加を検討します。 

委員 ペアレントトレーニングのニーズや、ピアサポートこもれび広場の周知

状況について、資料３に追加してはどうか。 

事務局 追加を検討します。 

委員 資料２、13 ページにも同様の項目を追加したほうがいいのではない

か。また、それに合わせて障がい者団体についての周知状況や参加希望

についての項目を追加してはどうか。 

事務局 追加を検討します。 



4 

委員 資料２、２ページの問９について、「砥部町に住み続けたいかどうかを

質問に追加してはどうか。また、町外の場合にはその理由についての記

載欄を設けてはどうか。 

事務局 設問・回答を見直して追加を検討します。 

委員 資料２、１・２ページの問５・問６について、両方に難病に関する同じ

設問があるが、どちらか不要ではないか。 

事務局 設問・回答を見直して削除を検討します。 

委員 資料３、４・５ページの問 13 と問 14 の順番及び問 15 と問 16 の順番を

入れ替えたほうがわかりやすいのではないか。 

事務局 入れ替えを検討します。 

委員 資料１、６ページの障害児の地域社会への参加・包容（インクルージョ

ン）を推進する体制の構築に教育分野は入れるのか。 

事務局 予定していません。 

委員 事業所への調査について、どこまで行うのか。また、調査内容は決定し

ているのか。 

事務局 町内全ての事業所を対象に行う。調査内容についてはこれから検討を進

める。 

委員 調査の対象に学校や保育園を加えて、不登校や登校渋りの状況について

も調査してはどうか。学校や保育園での、サービスにつなげたいがつな

がらないケースについても調査してはどうか。 

事務局 検討します。 

委員長 他にはございませんか。 

本日の議題はこれにて終了しました。司会を事務局にお返しいたしま

す。 

事務局 ご審議ありがとうございます。 

次回 11 月上頃に開催予定としており、アンケート調査の結果等につい

てご説明させていただきます。本日はありがとうございました。 

（閉会） 

 


